
Die Vorsitzende Frau Schmid stellt anhand einer PP-Präsentation das erarbeitete 
Grünflächenkonzept vor, welches dem Protokoll als Anlage 1 beigefügt ist. 
 
Nach der Vorstellung werden aus dem Ausschuss heraus nachfolgende Anregungen bzw. Ideen 
zu möglichen Ergänzungen/Erweiterungen dieses Konzeptes vorgeschlagen.  
 

- Stv. Funk teilt mit, dass beim letzten Stadtteilgespräch die Idee aufkam, eine 
Streuobstwiese anzulegen. Es seien viele Meldungen von Bürgern erfolgt, die gerne 
einen Baum spenden wollen. Hierzu gebe es eine Liste, die den Herren Zwinge/Morfidis 
vorliegen würde.  

 
- Stv. Hoene regt an, den Fahrradübungsplatz Bursten gestalterisch in Betracht zu ziehen. 

 
- Stv. Klaka regt an zu prüfen, ob die Krawinkelwiese evtl. mit Bepflanzungen versehen 

werden könne. 
AV Uwe Binner gibt hierzu den Hinweis, dass diese Thematik zunächst einmal in der 
Fraktionsvorsitzendenrunde aufgegriffen werden sollte. 
 

- Stv. Wernicke regt an, dass wenn Bäume Obst tragen, diese mit entsprechenden 
Bändern markiert werden sollten, um deutlich zu machen, ob diese geerntet werden 
dürfen.  

 
- Stv. Funk regt an, den Bergpark mit Findlingen zu versehen, um ein Parken dort zu 

verhindern.  
 

 
Die Ausschussvorsitzende teilt abschließend hierzu mit, dass diese Ideen aufgegriffen und nach 
Möglichkeit in das Grünflächenkonzept eingearbeitet werden.  


